



Minister in Laufen

Zum ersten Mal als neuer Staatsminister für Umwelt und Gesundheit, besuchte Dr. Marcel Huber die Bayerische Akademie für Naturschutz und Landschaftspflege (ANL) in Laufen. Der Minister leitete die Sitzung des Präsidiums der ANL. In seiner Begrüßung der Akademie-Mitarbeiter betonte der Minister die große Bedeutung des Themas "Erneuerbare Energien" für die Energiewende. Leider sei der Informationsstand der Bürger in vielen Fällen lückenhaft oder unzutreffend. Es sei Aufgabe der Akademie, die Bürger über die Fakten der Energiewende zu informieren und Informationslücken zu schließen. Die Menschen, so der Minister, seien auf dem besten Weg, die Erde unbewohnbar zu machen, und das mit beängstigender Geschwindigkeit. Hier müsse entschieden gegengesteuert werden. Bedenklich sei auch das Verschwinden der Artenvielfalt. Es gibt kaum noch Feldraine und Blühwiesen, Lebensräume vieler Arten. Der Direktor der Akademie, Dr. Christoph Goppel, versicherte dem Minister, die ANL werde sich weiterhin mit allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für die Natur und deren Schutz engagieren.